



06. August 2025 - Pressemitteilung

Spektakulär und unkonventionell: Autostadt zeigt den Audi S1 e-tron „Hoonitron“ auf der Piazza

Wolfsburg, 6. August 2025 – Mit dem Audi S1 e-tron „Hoonitron“ zeigt die Autostadt in Wolfsburg ab sofort ein vollelektrisches Unikat, das Motorsportgeschichte und Zukunftsvision vereint. Inspiriert vom legendären Audi Sport quattro S1, wurde der Hoonitron 2022 für und mit dem verstorbenen Rallyefahrer und Stuntman Ken Block entwickelt. Der Allradantrieb basiert auf zwei Motor-Generator-Einheiten (MGU). Dabei ist die Kraftverteilung zwischen Vorder- und Hinterachse vollvariabel. Sie kann genau an die Wünsche des Fahrers angepasst werden und das Einlenkverhalten präzise beeinflussen – ideal für spektakuläre Drifts, wie sie Ken Block in seinen „Electrikhana“-Filmen zeigte. In Las Vegas und Mexico City steuerte er den Hoonitron durch Straßen, Casinos und Parkhäuser – die Videos erreichten jeweils rund 10 Millionen Aufrufe auf YouTube.

Der Name „Hoonitron“ ist eine Wortschöpfung aus „Hoonigan“ – einem Fahrstil, der aggressiv und unkonventionell, aber nicht rücksichtslos ist – und „tron“, der Bezeichnung für Elektrofahrzeuge bei Audi. Ken Block prägte den Begriff und machte ihn zur Marke. Der Audi S1 e-tron „Hoonitron“ ist ab sofort bis zum 25. August 2025 auf der Piazza der Autostadt zu sehen. Der Eintritt zur Piazza ist frei.

Über die Autostadt in Wolfsburg – die weltweit führende Automobildestination

Als Kommunikationsplattform des Volkswagen Konzerns und seiner Marken macht die Autostadt in Wolfsburg die Werte des Konzerns und das Thema Mobilität in all ihren Facetten erlebbar. Über 42 Millionen Gäste haben den Themenpark und außerschulischen Lernort seit der Eröffnung im Jahr 2000 besucht, der damit zu den beliebtesten touristischen Destinationen in Deutschland gehört. Zudem ist die Autostadt das weltweit größte automobiler Auslieferungszentrum und beherbergt das markenübergreifende Automobilmuseum Zeithaus. Mit einer Vielzahl kultureller Veranstaltungen ist die Autostadt überdies ein internationaler Treffpunkt für kulturell Interessierte.

Pressekontakt: Pressestelle der Autostadt · Telefon: +49 (0)5361 / 40-1444 · E-Mail: pressestelle@autostadt.de · medienportal.autostadt.de

